
第 160回 鎌倉エフエム放送番組審議会議事録 

 

１．開催年月日  令和 6年 8月 19日（月） 13時 30分～15時 00分 

２．開催場所  鎌倉エフエム放送局内 

３．委員出席  委員総数    ５名 

   出席委員の氏名  小島 隆雄 中山 智博 堂園 孝美 

      坂本 理惠 

   欠席委員の氏名  島田  貴司 

   放送事業者側出席 朝比奈惠温 秋山栄二 北村 公宏 

４．議題 

 １. 花火大会の中継に関して 

   

５．議事の概要  議題に対する答申 

 

６．審議の内容 

議   長：出欠席者の確認。 

本日の審議事項の発議を提案して会議に入った。 

会社側委員： 2024年 7月 17日に、5年ぶりに鎌倉花火大会が開催されました。今回鎌倉 

       市観光協会からの依頼で、花火大会生放送の依頼があり、実況中継をいた 

       しました。花火大会の実況中継に関して、皆さんのご意見をいただきたく 

       存じます。 

委   員： 花火大会の生中継は、初めてですか？ 

会社側委員： いいえ、７年前の花火大会で中継をしたことがあります。 

委   員： 花火が始まる 18時からの中継が長すぎる感じがしました。企画性の 

       ある内容を入れると、聞いている人を飽きさせることが無いと思いま 

       す。 

 委   員： 花火の音を集音することはとても難しいことと思いますが、次回はも 

        っと迫力のある音で放送できるといいですね。 

 会社側委員： 大変貴重なご意見をありがとうございました。花火音の集音に関して 

        は、一考する必要性を強く感じます。 

委   員： 長谷の局舎スタジオと現場の中継スタジオとの立体感 

がもう少し欲しかったと思います。 

会社側委員： 多くのアドバイスをありがとうございました。 

 

７．審議機関の答申または改善意見に対してとった処置及び年月日: なし 

８．審議機関の答申または意見の概要の公表： 

・公表の方法：①自社放送 ②事務所への備置き  

③自社ホームページ (https://kamakurafm.co.jp)  への掲載 

・公表の内容：番組審議会の議事録 

・公表年月日：令和 6年 8月 25日 

 

９．その他の参考事項： なし                                  


